

ABSTRAK

Devi Pita Sari, 126103211035, Peran Dinas Kesehatan Tulungagung Dalam Menanggulangi Peredaran Obat Keras di Kabupaten Tulungagung, Jurusan Hukum Tata Negara, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, Universitas Islam Negeri Sayyid Rahmatullah Tulungagung, 2024, Pembimbing Fahmi Arif, S.H., M.H.,.

Kata kunci: Peran, Menanggulangi, Obat Keras.

Penelitian ini dilatarbelakangi dari maraknya kasus peredaran obat keras di Kabupaten Tulungagung dan dalam hal itu terdapat Peran Dinas Kesehatan yang mana memiliki peran aktif dalam menanggulangi kasus peredaran obat keras tersebut guna mencegah rantai peredaran obat keras Sehingga penelitian berfokus pada Peran Dinas Kesehatan dalam menanggulangi peredaran Obat Keras di Kabupaten Tulungagung.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah 1) Bagaimana Peran Dinas Kesehatan Tulungagung dalam Menanggulangi peredaran Obat Keras di Kabupaten Tulungagung? 2) Bagaimana Strategi Dinas Kesehatan Tulungagung dalam menanggulangi peredaran Obat Keras di Kabupaten Tulungagung? Metode Penelitian yang digunakan dalam penelitian ini yaitu jenis penelitian kualitatif dengan pendekatan yuridis empiris. Penelitian hukum ini akan menggunakan penelitian lapangan (field research), Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini berupa observasi, wawancara, dan dokumentasi. Sedangkan Teknik analisis data menggunakan kondensi data, penyajian data, penarikan kesimpulan.

Hasil dari penelitian adalah : 1) Peran Dinas Kesehatan Tulungagung dalam menanggulangi peredaran obat keras dilakukan dengan pemantauan, pengawasan, evaluasi dan pelaporan. 2) Strategi Dinas Kesehatan Tulungagung dalam menanggulangi peredaran obat keras dilakukan dengan *pertama*, melakukan Inspeksi mendadak rutin dilakukan di fasilitas pelayanan kesehatan, didukung dengan sistem pelaporan digital untuk melacak distribusi obat keras secara real-time. *Kedua*, penyuluhan melalui seminar, kampanye media sosial, dan kolaborasi dengan komunitas lokal untuk meningkatkan kesadaran masyarakat tentang bahaya penyalahgunaan obat keras. *Ketiga*, Kolaborasi dengan BPOM, kepolisian, pemerintah daerah, tokoh masyarakat, dan lembaga pendidikan menjadi langkah strategis untuk memperkuat pengawasan dan sosialisasi.

ABSTRACT

Devi Pita Sari, 126103211035, The Role of the Tulungagung Health Service in Tackling the Circulation of Hard Drugs in Tulungagung Regency, Department of Constitutional Law, Faculty of Sharia and Legal Sciences, Sayyid Rahmatullah Tulungagung State Islamic University, 2024, Supervisor Fahmi Arif, S.H., M.H.,

Keywords: Role, Coping, Hard Drugs.

This research is motivated by the increasing cases of hard drug trafficking in Tulungagung Regency and in this case there is a role for the Health Service which has an active role in dealing with cases of hard drug trafficking in order to prevent the chain of hard drug distribution. So the research focuses on the role of the Health Service in tackling hard drug trafficking in Tulungagung Regency.

The formulation of the problem in this research is 1) What is the role of the Tulungagung Health Service in tackling the circulation of hard drugs in Tulungagung Regency? 2) What is the Tulungagung Health Service's strategy in tackling the distribution of hard drugs in Tulungagung Regency? The research method used in this research is a type of qualitative research with an empirical juridical approach. This legal research will use field research. The data collection techniques used in this research are observation, interviews and documentation. Meanwhile, data analysis techniques use data condensation, data presentation, drawing conclusions.

The results of the research are: 1) The role of the Tulungagung Health Service in tackling the circulation of hard drugs is carried out by monitoring, supervising, evaluating and reporting. 2) The Tulungagung Health Service's strategy in tackling the circulation of hard drugs is carried out by first carrying out routine unannounced inspections at health service facilities, supported by a digital reporting system to track the distribution of hard drugs in real-time. Second, outreach through seminars, social media campaigns and collaboration with local communities to increase public awareness about the dangers of hard drug abuse. Third, collaboration with BPOM, police, local government, community leaders and educational institutions is a strategic step to strengthen supervision and outreach

الملخص

ديفي بيتا ساري، 126103211035، تضافر شرطة منتج تولونج أجونج والخدمة الصحية في تولونج أجونج في معالجة تداول المخدرات القوية في منطقة تولونج أجونج، قسم القانون الدستوري، كلية الشريعة والعلوم القانونية، جامعة سيد رحمة الله تولونج أجونج الإسلامية الحكومية، 2024، المشرف فهمي عارف. د.س.ح.م.ح.

الكلمات المفتاحية: التآزر، المواجهة، الطب الصعب.

الدافع وراء هذا البحث هو تزايد حالات الاتجار بالمخدرات القوية في منطقة تولونج أجونج وفي هذه الحالة هناك دور للخدمة الصحية التي لها دور فعال في التعامل مع حالات الاتجار بالمخدرات القوية من أجل منع سلسلة توزيع المخدرات القوية. لذلك يركز البحث على دور الخدمة الصحية في التصدي لتهرب المخدرات في منطقة تولونج أجونج

صياغة المشكلة في هذا البحث هي (1) ما هو دور الخدمة الصحية في تولونج أجونج في معالجة تداول المخدرات القوية في مقاطعة تولونج أجونج؟ (2) ما هي إستراتيجية خدمة الصحة في تولونج أجونج في التعامل مع توزيع الأدوية القوية في منطقة تولونج أجونج؟ طريقة البحث المستخدمة في هذا البحث هي البحث النوعي ذو المنهج القانوني التجريبي. سيستخدم هذا البحث القانوني البحث الميداني وتقنيات جمع البيانات المستخدمة في هذا البحث هي الملاحظة والمقابلات والتوثيق. وفي الوقت نفسه، تستخدم تقنيات تحليل البيانات تكثيف البيانات وعرض البيانات واستخلاص النتائج

نتائج البحث هي: (1) يتم تنفيذ دور خدمة الصحة في تولونج أجونج في معالجة تداول المخدرات القوية من خلال المراقبة والإشراف والتقييم وإعداد التقارير. (2) يتم تنفيذ استراتيجية خدمة الصحة في تولونج أجونج في معالجة تداول الأدوية القوية من خلال إجراء عمليات تفتيش روتينية غير معلنة أولاً في مرافق الخدمات الصحية، مدعومة بنظام تقارير رقمي لتتبع توزيع الأدوية القوية في الوقت الفعلي. ثانياً، التواصل من خلال الندوات وحملات وسائل التواصل الاجتماعي والتعاون مع المجتمعات المحلية لزيادة الوعي العام حول الشرطة والحكومة المحلية وقادة BPOM مخاطر تعاطي المخدرات القوية. ثالثاً، يعد التعاون مع المجتمع والمؤسسات التعليمية خطوة استراتيجية لتعزيز الإشراف والتوعية